

[Movimiento Chilango interpuso una demanda ante el IECM contra Santiago Taboada por actos anticipados de gobierno.](#)

**(2023-10-16), Canal 6 Multimedios, Telediario Nocturno, Carlos Zúñiga, Paola Barquet, (Nota Informativa) - 20:47:12, Duración: 00:00:44 Precio \$92,976.40**

CARLOS ZÚÑIGA, CONDUCTOR: El colectivo Movimiento Chilango por la Benito Juárez, interpuso una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México por propaganda y actos anticipados de campaña en contra de Santiago Taboada.

Y es que dicen que hay pendones excesivos en cruces vehiculares y peatonales. Piden una sanción para el alcalde Santiago Taboada, pero también dicen, el resto de los candidatos de todos los partidos.

El hecho es que integrantes de este movimiento o quienes se dicen ser integrantes de este movimiento, quitaron las mantas de Taboada con motivo de su Quinto Informe de Gobierno, pero, pues con los otros candidatos, raro, no hicieron nada.

DFPD